

BOLETÍN INFORMATIVO

PRESIDE SOLEDAD CARREÑO SUBCOMITÉ DE APCE Y REAFIRMA QUE SU GOBIERNO NO ES DE SIMULACIONES

Presidido por la Presidenta de Ébano, María Soledad Carreño Linares, se realizó la instalación y toma de protesta del Subcomité de Atención a la Población en Condiciones de Emergencia (APCE), cuyo objetivo es asistir de manera ordenada y eficaz a la ciudadanía en condiciones de emergencia o desastres naturales como, ciclones, inundaciones, sequías, incendios y heladas.

Corresponderá a la APCE atender ciertos puntos en los albergues destinados en contingencias, como condiciones del lugar, higiene, pláticas psicológicas, asistencia jurídica y alimenticia.

Durante la conformación de este organismo con la inclusión de la Secretaría del Ayuntamiento, Sistema DIF, Coordinación de Salud, CODESOL, Protección Civil, Seguridad Pública y H. Cuerpo de Bomberos, y ante la presencia de la Coordinadora de APCE, Cecilia Padrón Correa, la Presidenta de esta ciudad huasteca precisó que “mi gobierno se rige bajo la esencia y espíritu del trabajo y no la simulación. Y por nuestra gente, vamos a trabajar como equipo para tener albergues bien equipados”.

A su vez, la funcionaria de APCE y su auxiliar Alejandro Márquez Echeverría, afirmaron que los Centros Comunitarios funcionaran como albergues con capacidad para 50 personas debido a la contingencia de la pandemia, y el Gimnasio Multidisciplinario tendrá el mismo uso pero con capacidad para 200 personas.

Conjuntamente con la alcaldesa Soledad Carreño participaron en el evento, la licenciada Yolanda Maya, Secretaria del Ayuntamiento; los regidores César Arturo López Saldaña y Gabriel de Jesús Rodríguez Díaz, así como titulares de Protección Civil, Bomberos, DIF, Seguridad Pública, CODESOL y Coordinación de Salud.

#GobiernoDeResultados #ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

ATENTAMENTE

**C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**



Gobierno Municipal de Ébano

#ContigoCambiamosLaHistoria



@GobiernoMunicipalDeEbano



Gobierno Municipal de Ébano

#ContigoCambiamosLaHistoria



@GobiernoMunicipalDeEbano

